

## Au jour du centenaire de l'entrée de la Russie dans la Première guerre mondiale, le Primat de l'Église russe a célébré la liturgie à l'église Saint-Georges du Mont de la Victoire et présidé la consécration épiscopale de l'archimandrite Jean (Rochtchine), évêque de Naro-Fominsk



Le 1<sup>er</sup> août 2014, fête de l'invention des reliques de saint Séraphin de Sarov, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la Divine liturgie à l'église-mémorial Saint-Georges, au Mont de la Victoire (Moscou). Le même jour, la Russie commémorait le centenaire du début de la Première guerre mondiale.

Au cours de la liturgie, l'archimandrite Jean (Rochtchine) a été consacré évêque de Naro-Fominsk, vicaire du diocèse de Moscou.

Concélébraient avec Sa Sainteté : le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Marc d'Egorievsk, président de la Direction des finances et de l'économie du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Vladimir Divakov, secrétaire du Patriarche de Moscou et de toute la Russie pour la ville de Moscou, l'archiprêtre Vsevolod Tchapline, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Gueorgui Stoudenov, chef du doyenné Saint-Michel de Moscou et recteur de l'église de l'Archange-Michel à Tropariovo, l'archiprêtre Séraphin Nedossekine, chef du doyenné Saint-Georges de Moscou et recteur de l'église-mémorial Saint-Georges, des clercs moscovites, etc.

Le monde politique et la municipalité étaient représentés.

Après la litanie instante, le Primat de l'Église russe a prié pour la paix en Ukraine.

Une prière pour le repos des « serviteurs de Dieu orthodoxes, des officiers et des militaires ayant donné leur vie sur le champ d'honneur pour la foi, le tsar et la Patrie pendant la Première guerre mondiale » a été lue ensuite.

Sa sainteté le Patriarche a procédé à une ordination sacerdotale et à la consécration épiscopale de l'évêque Jean de Naro-Fominsk. Il a prononcé un discours d'envoi en lui remettant la crosse. Suivant la tradition, le nouvel évêque a béni les fidèles.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51207/>